

Premios Especiales Municipios Almería Juega Limpio

Son los premios que mejor reflejan el espíritu de la Gala.



Alhabia, Laujar de Andarax, Balanegra, Tabernas, Garrucha y Vácar fueron los municipios galardonados

La Gala de las Estrellas Almería Juega Limpio tuvo su colofón con los Premios Especiales Municipios Almería Juega Limpio, los galardones que mejor reflejan la esencia de un acto cómo el celebrado en el Pabellón Moisés Ruiz.

Se trata del reconocimiento a todos los agentes implicados de los municipios que se hayan mostrado más activos en la promoción y gestión de un deporte escolar solidario, limpio, deportivo y basado en los valores más puros del deporte.

Se valoran, entre otros, aspectos como la participación en las actuaciones de formación de los responsables técnicos, el número total de participantes, la promoción de la paridad de género, el desarrollo de buenas prácticas organizativas y también el número de los premios conseguidos por sus grupos de participación en este programa en relación con el Juego Limpio.

Cada premio estaba dotado con un lote de material deportivo destinado a las escuelas municipales de cada ayuntamiento distinguido.

Para adaptar estos premios a las diferentes tipologías de municipios, se establecieron seis categorías en función del número de habitantes. Entregaron los premios las diputadas María del Mar Vázquez y Ángeles Martínez.

MUNICIPIOS HASTA 1.000 HABITANTES

ALHABIA



“Para el pueblo de Alhabia ha sido muy gratificante haber recibido este galardón, no sólo por el premio en sí, que ya resulta motivador, sino por lo que significa en cuanto a la transmisión de valores”

MUNICIPIOS ENTRE 1.000 y 2.000 HABITANTES

LAUJAR DE ANDARAX



“En Laujar de Andarax llevamos varios años trabajando como primer objetivo el juego limpio, ya que no estaba lo suficientemente arraigado. Cada año estamos más contentos por los resultados obtenidos gracias al trabajo desarrollado”

MUNICIPIOS ENTRE 2.000 y 3.500 HABITANTES

BALANEGRA



“El juego limpio y el formato de valores del buen deportista es la base de nuestra programación. Nosotros preferimos crear grandes deportistas en actitudes y priorizar el que todos participen, dos de los propósitos que se encuentran en el decálogo”

MUNICIPIOS ENTRE 3.500 y 5.000 HABITANTES

TABERNAS



“Es el premio al esfuerzo realizado durante muchos años, concretamente veinticuatro, trabajando con niños y adolescentes. Educándolos en valores positivos y no solo aportando objetivos deportivos de competición”

MUNICIPIOS ENTRE 5.000 y 10.000 HABITANTES

GARRUCHA



“Garrucha lleva muchos años trabajando las escuelas deportivas con criterios de deportividad y juego limpio. Este premio es reflejo de toda esta trayectoria y nos anima a seguir impulsando el deporte educativo y saludable entre los más jóvenes”

MUNICIPIOS MAYORES DE 10.000 HABITANTES

VÍCAR



“Nuestro objetivo es contribuir a la creación de una sociedad libre y feliz, en la que los ciudadanos vivan en plena armonía en torno a la vida sana y al noble espíritu competitivo, que es la esencia misma del deporte.”

Constituye una gran responsabilidad ya que, haber recibido esta distinción nos obligará ahora a redoblar aún más nuestros esfuerzos para mantener al municipio de Vícar entre los mejores municipios españoles de más de 20.000 habitantes en actividad deportiva”